

Tischkickerübergabe an die Sportkegler der DJK Eichstätt

Eichstätt (rbm) Die Sportkegelabteilung der DJK Eichstätt freut sich über einen Turnierkicker, der von der Volksbank Raiffeisenbank Bayern Mitte eG, stellvertretend durch den Leiter der Niederlassung Eichstätt, Thomas Bauer, gesponsert wurde.

Vor Kurzem fand die offizielle Übergabe im Eichstätter DJK-Sportzentrum statt. Abteilungsleiter Wolfgang Bamberger und der 1. Sportwart Gerhard Fischer sind sehr begeistert und dankbar über diese Spende. Der Kicker wird vor allem in das regelmäßig stattfindende Jugend- sowie Erwachsenenentraining miteingebaut.

„Kickern“ erfordert u.a. eine präzise „Hand-Auge-Koordination“ und fördert zudem den Teamgeist, strategisches Denken und effektive Stressbewältigung. Also alles, was ein erfolgreicher Sportler braucht.



v.l. Abteilungsleiter Wolfgang Bamberger, Praktikant Paul Neumayr und Thomas Bauer (VR Bank), 1. Sportwart Gerhard Fischer